
Herr Hill berichtet über den aktuellen Sachstand der Baumaßnahmen an städtischen Schulen 
1. Europaschule,  

Erweiterung wird in Kürze begonnen und Ziel soll sein, dass die Erweiterung 2019 
abgeschlossen wird 
Sanierung der Dreifachturnhalle: Planer wird beauftragt 

 
2. GS Sechtem, Sanierung des Hallenbodens 
 
3. GS Bornheim,  

Sanierung des Schwingbodens und Sockels 
Beleuchtung wird im Herbst erneuert 

 
4. GS Waldorf, Fertigstellung bis zu den Sommerferien, Klassen und OGS dann 

wieder in den gewohnten Räumen 
Container können auf Grund des Wasserschadens im KiGA Waldorf noch nicht 
zurückgebaut werden 

 
5. Sekundarschule Merten, Forumarbeiten abgeschlossen 
 
6. Verbundschule Uedorf, Statik Dach, Erneuerung des Daches Anfang April, der 

Sport- und Schulbetrieb soll weitestgehend aufrecht erhalten werden 
 
Zusatzfragen 
AM Fritz 
1. Warum können die Container nicht umgestellt werden? 

 
Antwort: 
Wenn die Container umgestellt werden, müsste ein neues Fundament gegossen und neue 
Anschlüsse gelegt werden. Die Maßnahme würde dann 10-12 Wochen länger dauern. 
 
2. Wie hoch wären die Kosten, wenn die Container umgestellt würden? 
Antwort: 
Die Kosten würden sich auf ca. 30.000 Euro belaufen. Dies wäre wirtschaftlich nicht vertretbar. 
 
3. Warum gab es keine Information an die Eltern des Kindergartens? 
Antwort: 
Der Leiter des Kindergartens war in die Überlegungen und Ortstermine mit einbezogen. 
 
 


